



Einwohnergemeinde
4657 Dulliken

Gemeindeschreiberei

Peter Wyss feiert sein 30jähriges Dienstjubiläum!



Am 1. Dezember 1987 trat Peter Wyss in den Dienst der Einwohnergemeinde Dulliken. Mit seiner Ausbildung als Konstruktionsschlosser und seinen vielseitigen handwerklichen Fähigkeiten entwickelte er sich rasch zu einem kompetenten und sehr zuverlässigen Mitarbeiter und zu einer tragenden Säule unseres Werkhofs. Seine Freude an der Arbeit und sein grosser Einsatzwillen zeigen sich nicht nur in einer einwandfreien Arbeitseinstellung und an tollen Leistungen, sondern auch in seiner Offenheit Neuem gegenüber. So war er als Wasserverantwortlicher zusammen mit seinem Vorgänger treibende Kraft, als es darum ging, den Unterhalt unserer Wasserleitungen in Eigenregie selber auszuführen. So werden heute dank seinem Können und Geschick Leitungsbrüche weitestgehend ohne Beizug externer Spezialisten durch den Werkhof selber repariert, was der Gemeinde enorme Einsparungen bringt. Als erfahrener und vielseitiger Berufsmann ist Peter Wyss mit allen Belangen des Werkhofs bestens vertraut. Deshalb hat ihn der Gemeinderat vor drei Jahren zum Leiter des Werkhofes gewählt. Eine sehr verantwortungsvolle Funktion, die er mit Pflichtbewusstsein aber auch mit Augenmass wahrnimmt. – Peter Wyss ist mit seinem offenen und humorvollen Wesen und seiner kameradschaftlichen und hilfsbereiten Art bei seinen Kolleginnen und Kollegen vom Werkhof und der Verwaltung gleichermassen sehr beliebt. Zudem erfreut er sich als umgänglicher und hilfsbereiter Werkhofchef, welcher stets ein offenes Ohr für die Anliegen der Dulliker Bevölkerung hat, grosse Beliebtheit im Dorf.

Der Gemeinderat, das Gemeindepräsidium, die Verwaltungsleitung wie auch die Bau-, Planungs- und Umweltschutzkommission gratulieren Peter Wyss ganz herzlich zum 30jährigen Dienstjubiläum und danken ihm für seine langjährige Treue und den unermüdlichen Einsatz zum Wohle der Gemeinde Dulliken. Das Gemeindeteam schliesst sich dieser Gratulation an und dankt Peter Wyss von Herzen für die schöne Kameradschaft.